

## Preparan a delegados para rendir cuenta ante electores

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 05 Noviembre 2021 15:38 - Última actualización: Viernes, 05 Noviembre 2021 15:38

Escrito por webmaster

Visto: 286



Durante dos jornadas los delegados de Isla de la Juventud recibieron una preparación con vista al III Proceso de Rendición de Cuenta, correspondiente al XVII período de mandato, que se iniciará a partir del 10 del mes en curso, gracias a la favorable situación epidemiológica en Cuba.

Liván Fuentes Álvarez, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular y diputado a la Asamblea Nacional, subrayó que esta capacitación contribuye a que los delegados estén en mejores condiciones para enfrentar este proceso, considerado como un permanente ejercicio de democracia, comunicación y retroalimentación entre el Gobierno y los pobladores. Manifestó que la actualización sobre los principales procesos que se acometen en el territorio, les permitirá recaban de la participación ciudadana para cumplir planes y proyectos a instancia de comunidad.

Por su parte, la integrante del Comité Central del PCC Zunilda García Garcés, primera secretaria en el territorio y diputada a la Asamblea Nacional, insistió en señalar que esa preparación debe propiciar una

## Preparan a delegados para rendir cuenta ante electores

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 05 Noviembre 2021 15:38 - Última actualización: Viernes, 05 Noviembre 2021 15:38

Escrito por webmaster

Visto: 386

~~mayor vinculación de los directivos con la comunidad. Asimismo,~~ llamó a defender en cada barrio y comunidad la sostenibilidad del socialismo y a materializarlo en el trabajo comunitario. Directivos de entidades como: Pescaisla, la Delegación de la Agricultura, Agroindustrial, Recursos Hidráulicos, entre otras, ofrecieron amplia información a los delegados acerca de la gestión de sus entidades, el cumplimiento de los planes, comportamiento de las inversiones, insuficiencias y proyecciones; así como las respuestas a los planteamientos. En este ámbito se habló de los esfuerzos que realiza el territorio para culminar varias obras en saludo al 17 de diciembre, aniversario 191 de la ciudad de Nueva Gerona y del plan de acción aprobado para comunidades en condiciones de vulnerabilidad, lo cual contribuirá a solucionar problemas en las comunidades y incrementar la calidad de vida de la población.

